
ИНСТРУКЦИЯ ПО ПРИМЕНЕНИЮ В СООТВЕТСТВИИ С  
ФАРМАЦЕВТИЧЕСКИМИ СТАНДАРТАМИ )ПРЕПАРАТЫ( – 1986

Препарат отпускается без рецепта врача

Альрин AF Тева – дозированный спрей для 
носа 0.5 мг/мл
Активный ингредиент и его концентрация: Оксиметазолина гидрохлорид в концентрации 
0.05% )Oxymetazoline hydrochloride(
Неактивные ингредиенты и аллергены: см.“Важная информация о некоторых ингредиентах 
препарата” и раздел 6.
Внимательно и полностью прочитайте данную инструкцию перед применением 
препарата. Данная инструкция содержит основные сведения о препарате. Если у Вас 
имеются дополнительные вопросы, обратитесь к врачу или к фармацевту.
Применяйте данный препарат в соответствии с указаниями, содержащимися в разделе 
дозировки данной инструкции. Посоветуйтесь с фармацевтом, если Вы нуждаетесь в 
дополнительной информации. Обратитесь к врачу, если признаки болезни )симптомы( 
ухудшаются или не улучшаются после 3 дней.
1. ДЛЯ ЧЕГО ПРЕДНАЗНАЧЕН ПРЕПАРАТ?
Для временного облегчения заложенности в носу, возникшей в результате простуды, 
синусита, сенной лихорадки или других аллергических реакций верхних дыхательных 
путей.
Фармакологическая группа: Симпатомиметики.
2. ПЕРЕД НАЧАЛОМ ПРИМЕНЕНИЯ ПРЕПАРАТА

Не применяйте препарат, если:
• У Вас есть чувствительность )аллергия( к активному веществу или к какому-либо из 

дополнительных ингредиентов, содержащихся в препарате )см. раздел 6(.
• Не применяйте данный препарат одновременно с приемом препаратов группы 

ингибиторов моноаминоксидазы )МАОI – для лечения болезни Паркинсона и депрессии( 
или в течение 14 дней после окончания их приема. Препараты из этой группы могут 
усилить действие оксиметазолина на повышение артериального давления крови.

• Вы страдаете узкоугольной глаукомой )высокое внутриглазное давление(
• Вам удалили гипофиз )pituitary gland(.
• Вы страдаете воспалением кожи или слизистой оболочки носа.
• Вы страдаете острой ишемической болезнью сердца или левосторонней сердечной 

недостаточностью, проявляющейся симптомами астмы.
Перед применением препарата посоветуйтесь с врачом, если Вы страдаете или 
страдали в прошлом:
• Дефектом коронарных сосудов
• Повышенным артериальным давлением крови
• Повышенной активностью щитовидной железы )тироид(
• Сахарным диабетом
• Проблемами с мочеиспусканием, вследствие увеличения предстательной железы
Особые предостережения относительно применения препарата:
• Длительное применение может привести к заложенности носа. Не рекомендуется 

применение более недели. Обратитесь к врачу, если симптомы ухудшаются или не 
улучшаются после 3 дней.

Дети и подростки
Данный препарат обычно не предназначается для младенцев и детей младше 6 лет.
Взаимодействие лекарственных препаратов:
Если Вы принимаете или недавно принимали другие препараты, включая 
препараты, отпускаемые без рецепта, и пищевые добавки, сообщите об этом 
врачу или фармацевту. В особенности следует поставить в известность врача или 
фармацевта, если Вы принимаете:
Гипертензивный эффект оксиметазолина может усилиться при одновременном приеме с:
Определенными типами антидепрессантов: трициклиновые антидепрессанты, мапротилин 
или ингибиторы моноаминоксидазы )МАОI(, а также если не прошло 14 дней после 
окончания их приема.
Беременность, кормление грудью и фертильность
Беременность
Оксиметазолин не оказывает негативного воздействия на беременность. Его можно 
принимать беременным женщинам, если применять согласно рекомендациям. Следует 
соблюдать осторожность пациенткам с повышенным артериальным давлением крови 
или с признаками сниженного плацентарного кровотока. Частое или продолжительное 
применение в высоких дозах может уменьшить плацентарный кровоток.
Кормление грудью
Неизвестно, выделяется ли оксиметазолин с молоком матери. В связи с недостатком 
информации о применении оксиметазолина в период грудного кормления, не применяйте 
препарат в период грудного кормления.
Фертильность
Нет информации о воздействии препарата на фертильность у женщин и мужчин.
Вождение транспортного средства и управление механизмами
Не было замечено никакого влияния препарата на способность вождения транспортного 
средства или управления механизмами.
Важная информация о некоторых ингредиентах препарата
Препарат содержит 0.059 мг бензалкония хлорида в каждой отдельной дозе для 
впрыскивания, количество, эквивалентное 0.54 мг бензалкония хлорида в 1 мл.
Бензалкония хлорид )консервант( может вызвать раздражение или отек в носу, особенно 
при длительном применении.
Препарат содержит 0.272 мг бензилового спирта в каждой отдельной дозе для 
впрыскивания, количество, эквивалентное 2.47 мг бензилового спирта в 1 мл.
Бензиловый спирт может вызвать аллергические реакции.

3. КАК СЛЕДУЕТ ПРИМЕНЯТЬ ПРЕПАРАТ?
Уточните у врача или фармацевта, если Вы не уверены относительно дозировки и режима 
лечения препаратом.
Не применяйте препарат более 3 дней подряд, если только это не является предписанием 
врача.
Обратитесь к врачу, если признаки болезни )симптомы( ухудшаются или не улучшаются 
после 3 дней подряд.
Обычно принятая дозировка:
2-3 впрыскивания в каждую ноздрю два раза в день, утром и вечером. Препарат действует 
до 12 часов.
Не превышайте рекомендуемую дозу.
Тщательно взбалтывайте перед употреблением.
Способ применения:
• Снимите пластмассовую крышку и брызните два раза в воздух перед использованием 

в первый раз.
• Осторожно высморкайтесь. Держа голову прямо, впрысните препарат в каждую 

ноздрю )в это время зажмите вторую ноздрю пальцем( следующим образом: сделайте 
пару коротких вдохов, нажимая при этом быстро и сильно на флакон, в соответствии 
с дозировкой. Подождите 3-5 минут. Снова осторожно высморкайтесь, и, при 
необходимости, повторите процедуру.

• Промойте горячей водой наконечник пульверизатора, но следите, чтобы вода не попала 
во флакон. Вытрите чистой бумажной салфеткой и тщательно закройте.

• Во избежание распространения инфекции, не используйте один и тот же флакон с 
препаратом более чем одним человеком.

Правильно применяйте спрей. Посоветуйтесь с фармацевтом, если Вы нуждаетесь в 
дополнительной информации.
Не глотать. Только для наружного применения.
Если Вы применили избыточную дозу, или если ребенок или кто-то другой случайно 
проглотил препарат, немедленно обратитесь к врачу или в приемное отделение больницы 
и возьмите с собой упаковку препарата.
Если Вы забыли применить препарат в установленное время, не применяйте двойную 
дозу, чтобы компенсировать забытую дозу.
Не принимайте препараты в темноте! Проверяйте этикетку и дозу каждый раз 
перед приемом препарата. При необходимости пользуйтесь очками.
Если у Вас имеются дополнительные вопросы относительно применения препарата, 
посоветуйтесь с врачом или с фармацевтом.
4. ПОБОЧНЫЕ ЯВЛЕНИЯ
Как и при лечении любым препаратом, применение препарата Альрин AF Тева может 
вызывать побочные явления у части пациентов. Не тревожьтесь при чтении списка 
побочных явлений. Возможно, Вы не будете страдать ни одним из них.
Нечастые побочные явления )uncommon( – явления, возникающие у 1-10 
пользователей из 1,000:
Чихание, сухость или раздражение в носу, во рту или горле, заложенность носа 
)заложенный нос(.
Редкие побочные явления )rare( – явления, возникающие у 1-10 пользователей 
из 10,000:
Тревожность, усталость, нервозность, расстройства сна у детей, учащенное, сильное или 
беспорядочное сердцебиение )пальпитации(, повышение артериального давления крови, 
отек стенки носа, головная боль, тошнота, покраснение, сыпь, расстройства зрения.
Если возникает побочное явление, если одно из побочных явлений становится 
более выраженным, или если Вы страдаете от побочного явления, не упомянутого 
в данной инструкции, проконсультируйтесь с врачом.
Отчет о побочных явлениях:
О побочных явлениях можно сообщить в Министерство Здравоохранения, нажав на 
ссылку “Отчет о побочных явлениях вследствие медикаментозного лечения”, находящуюся 
на домашней странице сайте Министерства Здравоохранения )www.health.gov.il( и 
направляющую на онлайн форму, предназначенную для отчета о побочных явлениях, 
или зайдя по ссылке:  https://sideeffects.health.gov.il
Кроме того, можно сообщить в компанию Перриго по следующему адресу:
www.perrigo-pharma.co.il
5. КАК СЛЕДУЕТ ХРАНИТЬ ПРЕПАРАТ?
• Избегайте отравления! Этот препарат, как и любой другой, надлежит хранить в 

закрытом, недоступном для детей и/или младенцев месте, и вне поля их зрения, во 
избежание отравления. Не вызывайте рвоту без получения точных указаний врача.

• Не применяйте препарат после истечения срока его годности )еxp. date(, указанного на 
упаковке. Датой истечения срока годности является последний день указанного месяца.

• Препарат годен к употреблению до истечения срока его годности даже после 
открывания.

• Хранить при температуре ниже +25°С.
6. ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИЯ
• В дополнение к активному веществу препарат также содержит:

Purified water, polyethylene glycol, povidone, carboxymethylcellulose sodium, microcrystalline 
cellulose, monobasic sodium phosphate, benzyl alcohol, dibasic sodium phosphate, 
benzalkonium chloride, edetate disodium.

• Как выглядит препарат и каково содержимое упаковки: Пластмассовый флакон 30 мл 
с распылителем для многоразового использования.

• Владелец лицензии: Перриго Израиль Агенства Лтд, ул. Ракефет 1, Шоам.
• Производитель: Компания Перриго, Аллеган, Мичиган, США.
• Откорректировано в Феврале 2021, в соответствии с указаниями Министерства 

Здравоохранения.
• Регистрационный номер препарата в Государственном Реестре лекарственных средств 

Министерства Здравоохранения: 16261.35825

PATIENT PACKAGE INSERT IN ACCORDANCE WITH THE  
PHARMACISTS’ REGULATIONS )PREPARATIONS( – 1986

The medicine is dispensed without a doctor’s prescription

Alrin AF Teva – Metered Dose Nasal Spray 
0.5 mg/ml
The active ingredient and its concentration: Oxymetazoline hydrochloride at a 
concentration of 0.05%.
Inactive and allergenic ingredients: see “Important information about some of the 
ingredients of the medicine” and section 6.
Read the leaflet carefully in its entirety before using the medicine. This leaflet 
contains concise information about the medicine. If you have further questions, refer 
to the doctor or pharmacist.
Use the preparation according to the instructions in the Dosage section in this 
leaflet. Consult a pharmacist if you need further information. Refer to the doctor if the 
symptoms worsen or do not improve after 3 days.
1. WHAT IS THE MEDICINE INTENDED FOR?
For temporary relief of nasal congestion, resulting from a cold, sinusitis, hay fever or 
other allergies of the upper respiratory tract.
Therapeutic group: Sympathomimetics.
2. BEFORE USING THE MEDICINE

Do not use the medicine if:
• You are sensitive )allergic( to the active ingredient or to any of the additional 

ingredients contained in the medicine )see section 6(.
• Do not use this medicine concomitantly with monoamine-oxidase inhibitors )MAOI –  

for treatment of Parkinson’s disease and depression( or within 14 days after 
completing treatment with them. Medicines from this group may increase the 
hypertensive effect of oxymetazoline.

• You have narrow-angle glaucoma )high intraocular pressure(.
• You have had your pituitary gland removed.
• You are suffering from inflamed skin or lining of the nose.
• You have acute coronary disease or left-sided heart failure, manifested by signs 

of asthma.
Before treatment with the medicine, consult the doctor if you are suffering or 
have suffered in the past:
• from impaired coronary arteries
• from hypertension
• from an overactive thyroid
• from diabetes
• from difficulty passing urine due to an enlarged prostate
Special warnings regarding use of the medicine:
• Prolonged use may cause nasal congestion. Use for more than one week is not 

recommended. Refer to a doctor if the symptoms worsen or do not improve after 3 
days.

Children and adolescents
This medicine is not usually intended for infants and children below 6 years of age.
Drug interactions:
If you are taking, or have recently taken, other medicines, including  
non-prescription medicines and nutritional supplements, tell the doctor or 
pharmacist. It is particularly important to inform the doctor or pharmacist if you are 
taking:
The hypertensive effect of oxymetazoline may increase when used together with:
Certain types of antidepressants: tricyclic antidepressants, maprotiline, or monoamine-
oxidase inhibitors )MAOI(, or within 14 days of completing treatment with them.
Pregnancy, breastfeeding and fertility
Pregnancy
Oxymetazoline has not been associated with an adverse effect on pregnancy. It can 
be used by pregnant women if used as recommended. Exercise caution in patients 
with hypertension or with signs of reduced blood flow to the placenta. Frequent or 
prolonged use at high dosages may reduce blood flow to the placenta.
Breastfeeding
It is not known whether oxymetazoline is secreted into breast milk. Due to the lack of 
data on the use of oxymetazoline during breastfeeding, the medicine should not be 
used during breastfeeding.
Fertility
There is no information on the effect of the medicine on fertility in women or men.
Driving and operating machinery
No effect on the ability to drive or operate machinery has been observed.
Important information about some of the ingredients of the medicine
The medicine contains 0.059 mg of benzalkonium chloride in each spray dose, a 
quantity which is equivalent to 0.54 mg benzalkonium chloride per 1 ml.
Benzalkonium chloride )a preservative( may cause irritation or swelling in the nose, 
especially with prolonged use.

The medicine contains 0.272 mg benzyl alcohol in each spray dose, which is 
equivalent to 2.47 mg benzyl alcohol per 1 ml.
Benzyl alcohol may cause allergic reactions.
3. HOW SHOULD YOU USE THE MEDICINE?
Check with the doctor or pharmacist if you are uncertain about the dosage and 
treatment regimen of the preparation.
Do not use the preparation for more than 3 consecutive days, unless prescribed by 
the doctor.
Refer to the doctor if the signs of the ailment )symptoms( worsen or do not improve 
after 3 consecutive days.
The usual dosage is generally:
2-3 sprays in each nostril, twice a day, in the morning and in the evening. The 
preparation works for up to 12 hours.
Do not exceed the recommended dose.
Shake well before use.
Instructions for use:
• Remove the plastic cover and spray twice in the air before the first use.
• Blow your nose gently. With your head upright, spray the medicine into each nostril 

)while simultaneously blocking the other nostril with a finger( as follows: breathe in a 
few short inhalations while rapidly and sharply squeezing the bottle, in accordance 
with the dosage. Wait 3-5 minutes. Gently blow your nose again and repeat the 
procedure if necessary.

• Rinse the tip of the spray bottle with hot water, but make sure that water is not drawn 
into the bottle. Dry with a clean paper tissue and close tightly.

• To avoid spreading infection, do not use the same bottle for more than one person.
Use the spray correctly. Consult a pharmacist if you need further information.
Do not swallow. For external use only.
If you took an overdose or if a child or anyone else has accidentally swallowed 
the medicine, immediately refer to a doctor or proceed to a hospital emergency room 
and bring the package of the medicine with you.
If you forgot to take the medicine at the designated time, do not take a double 
dose to compensate for the forgotten dose.
Do not take medicines in the dark! Check the label and the dose each time 
you take medicine. Wear glasses if you need them.
If you have further questions regarding use of the medicine, consult a doctor 
or pharmacist.
4. SIDE EFFECTS
As with any medicine, use of Alrin AF Teva may cause side effects in some users. 
Do not be alarmed when reading the list of side effects. You may not suffer from any 
of them.
Uncommon side effects – effects occurring in 1-10 in 1,000 users:
sneezing, dryness or irritation in the nose, mouth or throat, nasal congestion )stuffy 
nose(.
Rare side effects – effects occurring in 1-10 in 10,000 users:
anxiety, fatigue, irritability, sleep disturbances in children, rapid, strong or irregular 
heartbeat )palpitations(, raised blood pressure, swelling of the nasal lining, headache, 
nausea, flushing, rash, visual disturbances.
If a side effect occurs, if one of the side effects worsens or if you suffer from 
a side effect not mentioned in the leaflet, consult with the doctor.
Reporting side effects:
Side effects can be reported to the Ministry of Health by clicking on the link 
“Report Side Effects of Drug Treatment” found on the Ministry of Health homepage  
)www.health.gov.il( that directs you to the online form for reporting side effects, or 
by entering the link: 
https://sideeffects.health.gov.il
Additionally, you can report to Perrigo via the following address:
www.perrigo-pharma.co.il
5. HOW SHOULD THE MEDICINE BE STORED?
• Avoid poisoning! This medicine and any other medicine must be kept in a safe 

place out of the reach and sight of children and/or infants to avoid poisoning. Do 
not induce vomiting unless explicitly instructed to do so by the doctor.

• Do not use the medicine after the expiry date )exp. date( that appears on the 
package. The expiry date refers to the last day of that month.

• The medicine can be used up to the expiry date, even after opening.
• Store below 25°C.
6. FURTHER INFORMATION
• In addition to the active ingredient, the medicine also contains:
 Purified water, polyethylene glycol, povidone, carboxymethylcellulose sodium, 

microcrystalline cellulose, monobasic sodium phosphate, benzyl alcohol, dibasic 
sodium phosphate, benzalkonium chloride, edetate disodium.

• What the medicine looks like and the contents of the package: A 30 ml plastic bottle 
with a sprayer for multiple use.

• Registration holder: Perrigo Israel Agencies Ltd., 1 Rakefet St., Shoham.
• Name of Manufacturer: Perrigo Company, Allegan, Michigan, USA.
• Revised in February 2021 according to MOH guidelines.
• Registration number of the medicine in the National Drug Registry of the Ministry 

of Health: 16261.35825.




